

KellerGesichter

Cheftrainer Lothar Haase: „Der Standpunkt macht es nicht, sondern die Art, wie man ihn vertritt“.



Seit nunmehr zwei Jahren hört man seinen Namen in sehr regelmäßigen Abständen im Hause Keller. Während die Schulungsteilnehmer ihn mittlerweile gut kennenlernen konnten, ist er für viele andere ein unbekanntes Gesicht. Wer verbirgt sich also hinter dem Namen „Haase“?

Lothar Haase ist Cheftrainer beim Management Institut Ruhleder und in dieser Funktion seit 2011 bei Keller Grundbau aktiv. Er ist derjenige, der einen wichtigen Baustein zum Aufbau der Vertriebskultur beisteuert. Er schult die Ingenieure im professionellen Umgang mit Kunden. Dazu gehört ein sicheres Auftreten bei Präsentationen und in Verhandlungen.

Seine Schulungsinhalte vermittelt Lothar Haase auf geschickte Weise. Durch eine erste Gruppenarbeitsphase sensibilisiert er die Teilnehmer für die Thematik. Dann erarbeitet er die Inhalte gemeinsam mit den Teilnehmern.

Im Anschluss werden diese in vielen praktischen Übungen umgesetzt. Kritik und Verbesserungsvorschläge vermittelt er mit sehr viel Fingerspitzengefühl. So kann jeder Teilnehmer seine eigenen Präsentationstechniken erweitern.

Der gebürtige Ostwestfale Lothar Haase ist gelernter Technischer Zeichner und studierter Maschinenbau-Ingenieur. Nach vielen Jahren als Verkaufsleiter und Geschäftsführer ist er seit 1989 beim Management-Institut Ruhleder und hat mittlerweile Mitarbeiter aus weit über 100 Firmen erfolgreich trainiert.

Der aktive Segelflieger versteht etwas von guten Weinen und lebt getreu dem Motto „Leben und leben lassen“.



Wussten Sie schon, dass ...

... dass der gesamte deutsche Wortschatz ca. 500.000 Wörter umfasst, während wir selbst nur zwischen 2.000 und 4.000 Wörtern aktiv nutzen?